#### Estimado Ayuntamiento! De Madrid

Les quiero mostrar un proyecto de restauración urbana!! de nuestros parques, especialmente las mesas de nuestros parques y su maltrato y dejadez, que padecen en muchos de nuestros jardines y parques.

Este proyecto es una prueba, artística como nunca se a visto, antes... con buenas criticas por parte del barrio y sus vecinos. Y su nombre es... Park Paint Table!! ...nació de una idea que surgió, hablando y proponiendo.. hacer en las mesas, algo.. darles una imagen y utilidad mas artística, y así comenzó el proyecto, de cuatro locos y una idea! del barrio se juntan, lijan todo el sobrante de la superficie, resultado de años de abandono municipal, para luego aplicar una pintura blanca resistente a la intemperie. Paso siguiente, se lija de nuevo y ya queda lista para ser intervenida. una mesa, un parque y lijar pulir y ...pintar... Del barrio para el barrio", ¿Es un graffiti dibujado?; ¿Es una re simbología del espacio urbano?; ¿Es una forma de señalar el abandono público?; ¿Es una apropiación dibujera?; ¿Es todas las anteriores?; ¿Es ninguna?; ¿Es más que eso?; ¿Importa lo que es?.....

Es la idea y el concepto realizado de todo, mostrar una forma diferente y compartirla con artistas, un proceso de trasformación visual, artística y creativa en nuestros parques de Madrid, Que lo merecen y con el respeto que se merecen estos lugares de recreo y descanso de todos, de esta forma hemos, comprobado que se valora y respeta en cierta medida y su coste no supera los 30 euros en materiales por mesa, que yo junto con otros contribuimos y realizamos con cooperaciones de artistas plásticos no conocidos y con mucho talento de colectivo artístico.

Aquí les muestro con fotos el proceso y su creación, junto con los detalles técnicos y costes y propondría este proyecto como una forma útil y operativa con el interés colaborativo, del Ayuntamiento de Madrid,

Ya propuse esta idea con el anterior mandato, pero no tuvo ninguna respuesta, espero sea de su interés y juntos podamos realizar en muchos parques de Madrid. Mi situación como madrileño, en lo laboral, es estar en paro, mas de 4 años! EN BUSQUEDA ACTIVA y formándome y buscando sin buenos resultados pero no desisto y sigo buscando alternativas para mejorar mi situación laboral actual.

Un cordial saludo, espero les guste este proyecto

SANTIAGO GOMEZ CORDENTE

entesonic@gmail.com

650401457

https://www.facebook.com/parkpaintstable/

Madrid, 2016

### ....antes y su estado!!



el estado, en que se encuentran las muchas mesas, de nuestros parques,



y este es el resultado, después de su lijado pulido y pintado en blanco de fondo, y su decoración con su acabado final, en barniz en metal, varias capas...

## Proceso de trabajo









# Primer proyecto!! 2014





### Segundo proyecto!! 2016



### Materiales y costes

Pintura blanca: 14,00 Euros
Lijas de agua: 1,00, Euro por pliego
Rotuladores permanentes: 2,50 a 3,50 Euros cada rotulador, solo en negro,
Lapices, gomas, trapos: 3,00 euros
Barniz y lacado en aerosol para metales: 5,45 Euros cada bote

TOTAL: 29,45 Euros, relativo al trabajo de una mesa, si es en negro o coloreada, se necesitaría una utilización, de mas rotuladores o pinturas

Estas mesas restauradas, están en los jardines de Maestro padilla